



Des nouveaux arrivants...

publié le 13/07/2021

Des nouveaux arrivants...

Dernièrement, le collège avait été contacté pour recueillir deux frères axolotls de type sauvage. Le Club Sciences a décidé de les adopter. Ils ont donc intégré l'aquarium de la salle 208 et ont été renommés Thor et Loki. Ils seront prochainement accompagnés de trois femelles de type sauvage nées au collège cette année et de notre petite pipette (un petit axolotl né avec une malformation de sa queue). Deux des futures femelles ont déjà reçu un nom : Black Widow et Jane en référence au Marvel.

Après avoir déjà recueilli ces deux mâles, un petit couple d'axolotls nous a rejoint en ce début juillet. Ce couple, arrivé dans leur aquarium d'origine, intègre donc notre club. Ce nouvel aquarium, que les élèves organiseront dès la rentrée, intègrera la salle d'étude. Les responsables de ce dernier auront la lourde mission de leur trouver un nom et d'entretenir ce nouveau bac.

Enfin, une surprise attendra aussi tous les élèves du club Sciences à la rentrée. Un nouvel article accompagnera cette dernière en septembre.

Au moment où cet article est rédigé, le Club Sciences est en contact avec plusieurs zoos, aquariums et établissements scolaires pour l'adoption de nos nouveaux nés. On espère que cela aboutira à une adoption de certains d'entre eux.

Nous vous souhaitons dès à présent de bonnes vacances et rendez-vous à la rentrée pour suivre nos nouvelles aventures.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.